

Ilgenfritz-Donné wird Geschäftsführer beim ADAC

Niedersachsen/Sachsen-Anhalt

Uwe Ilgenfritz-Donné (50) wird Geschäftsführer beim ADAC Niedersachsen/Sachsen-Anhalt e. V. Der Jurist und Manager wird sein Amt am 1. Januar 2014 antreten. Ilgenfritz-Donné tritt die Nachfolge von Dr. Hans-Henry Wieczorek ab, der Anfang September nach acht Jahren vom Amt zurückgetreten war.

Ilgenfritz-Donné war nach seiner Tätigkeit als Geschäftsführer bei der Entertainment & Distribution GmbH bei den Unternehmerverbänden Niedersachsen als stellvertretender Hauptgeschäftsführer beschäftigt. Dort war er vornehmlich für die Bereiche Tarif- und Arbeitsmarktpolitik sowie allgemeine Wirtschaftsfragen zuständig. Derzeit ist Ilgenfritz-Donné als Standortleiter und Leiter Personal Konzernfunktionen bei der Continental AG in Hannover tätig. (ampnet/nic)